

KIM

Kepala dan Kasi Intel Kejaksaan Negeri Lebak Pisah Sambut dan Sertijab

Uce Saepudin - LEBAK.KIM.WEB.ID

Feb 24, 2023 - 11:11



LEBAK, - Bupati Lebak, Iti Octavia Bersama Wakil Bupati Lebak, Ade Sumardi

hadir dalam acara Pisah Sambut Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Kabupaten Lebak dari Pejabat Lama yakni Sulvia Triana Hapsari kepada Pejabat Baru, Mayasari pada Kamis malam (23/2/2023).

Acara yang digelar di Pendopo Kabupaten Lebak tersebut turut dihadiri oleh Bupati Lebak periode [2003-2013](#) H. Mulyadi Jayabaya, Pimpinan DPRD Kabupaten Lebak, Anggota Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Lebak, Sekretaris Daerah beserta Kepala Perangkat Daerah, serta instansi yang ada di lingkungan Kabupaten Lebak.

Dalam sambutannya Bupati mengucapkan terima kasih kepada Sulvia Triana Hapsari atas dedikasi dan kontribusi yang telah diberikan dalam mendukung kemajuan Kabupaten Lebak. Ia pun berharap silaturahmi yang selama ini sudah terjalin akan terus terjaga.

"Terima kasih kepada Bu Sulvia selama menjabat menjadi Kajari Lebak sudah berkolaborasi dengan baik bersama Forkopimda untuk kemajuan Kabupaten Lebak. Kami selalu mendoakan kesuksesan Bu Sulvia dimana pun berada, dan jangan lupakan Lebak," ucap Iti.

Selain itu, Ia pun mengucapkan selamat datang kepada Kajari Kabupaten Lebak yang baru, Mayasari.

"Selamat datang kami ucapkan kepada Ibu Mayasari. Semoga kita bisa terus bersinergi bekerjasama sebagai keluarga untuk Kabupaten Lebak," lanjutnya.

Sementara itu, Sulvia Triana Hapsari mengungkapkan rasa sedihnya karena harus meninggalkan Kabupaten Lebak yang sudah menjadi tempat bertugasnya selama kurang lebih 1 tahun 6 bulan.

"Terima kasih kepada segenap jajaran Pemerintah Kabupaten Lebak yang sudah saya anggap sebagai keluarga baru, kita berdiskusi bersama untuk kemajuan Lebak. Banyak sekali kenangan yang sudah terbangun selama saya menjabat di Kabupaten Lebak," ungkap Sulvia.

Pada kesempatan tersebut, Mayasari selaku Kajari baru yang bertugas di Kabupaten Lebak mengatakan siap bersinergi dan berkolaborasi dengan anggota Forkopimda dan jajaran Pemerintah Kabupaten Lebak.

"Kami siap bersinergi dengan Forkopimda dan jajaran Pemerintah Kabupaten Lebak, apa yang sudah dibangun oleh Bu Sulvia akan kami lanjutkan. Semoga kami bisa diterima di Kabupaten Lebak." Ujarnya.

Sebelumnya, pada Sertijab di aula Kejaksaan Negeri Lebak, pada Rabu (22/2/23), Kepala Seksi Intelijen Kejaksaan Negeri Lebak yang lama, Rans Fismy Pasaribu, mengungkapkan bahwa selama dirinya mengabdikan diri Kabupaten Lebak banyak terjalin kondusifitas bersama semua elemen khususnya dengan Pers dengan baik.

"Ini akan menjadi kenangan terindah bagi saya. Terimakasih atas support dan dukungannya kepada rekan rekan semua," ungkapnya.

Rans berharap kepada semua elemen agar menjaga kondusifitas yang sudah

lama terjalin. Menurutnya Kejaksaan Negeri Lebak selalu mendukung gerak langkah rekan-rekan untuk menciptakan kondisi wilayah yang kondusif.

“Bagi masyarakat Kabupaten Lebak khususnya kepada teman teman media jangan sungkan untuk datang ke Kejaksaan Lebak untuk berkomunikasi dan saya yakin kepada Pak Andi akan melanjutkan itu semua,” pungkasnya. (PR)